

Encuentran 337 cuerpos sin vida en cinco meses

GABRIEL XANTOMILA

El gobierno federal informó que entre diciembre de 2018 y el 13 de mayo de 2019 se identificaron 81 sitios, 222 fosas clandestinas y 337 cuerpos y los estados que concentraron la mayor parte de estos hallazgos fueron Veracruz, Sonora, Sinaloa y Guerrero, con el 69.3 por ciento de fosas clandestinas; y aquellos con el mayor número de cuerpos encontrados son Colima, Sinaloa, Sonora y Nayarit, con el 78 por ciento.

Además, cada 15 días el gabinete de seguridad federal tendrá información nueva, "aunque es un proceso que por lo menos tiene que remitirnos a 20 años atrás para

tener el registro plenamente desarrollado", se precisó.

En la conferencia mañanera del presidente López Obrador, acompañado por el subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, Alejandro Encinas, se informó del hallazgo de fosas clandestinas que refleja los patrones diferenciados de violencia en los estados y municipios del país.

Los cuerpos encontrados en las fosas, por entidad: Colima (93), Sinaloa (80), Sonora (55), Nayarit (35), Jalisco (20), Veracruz (17), Guerrero (12), Zacatecas (8), Michoacán (7), Puebla (4), Tamaulipas (2), Durango (1), Edomex (1), Guanajuato (1), Tabasco (1), Coahuila (0) e Hidalgo (0).

Se identificaron 222 fosas clandestinas; Veracruz, Sonora y Sinaloa, donde se concentra la mayor parte



El jefe del Ejecutivo se reunió con el actor y activista de derechos humanos, Richard Gere/CORTESÍA

